

andante



Magazin

Nr. 1
November 2022

Engagement

Die Stiftung andante ist auf Ihre Unterstützung angewiesen. Damit können wir unseren Klientinnen und Klienten die Teilnahme und Teilhabe am sozialen und kulturellen Leben ermöglichen, wichtige Anschaffungen tätigen und die Infrastruktur modernisieren.

Grillstelle in Steckborn



Der Erlös vom Verkauf handgefertigter Taschen an Märkten in und um Steckborn, einer privaten Initiative der Familie Peter, wurde vollumfänglich der Stiftung andante gespendet. Dank dem grosszügigen Betrag von Fr. 14 000.– und Eigenleistungen konnte diesen Sommer zur Freude aller die neue Grillstelle eingeweiht werden.

Tasche am Martinimarkt

Möchten Sie auch eine Tasche für einen guten Zweck erstellen? Am 13. und 14. November 2022 am Martinimarkt in Steckborn verkaufen wir gemeinsam mit der Familie Peter die neuen Modelle.

In der Stiftung andante wird vieles erst durch das finanzielle Engagement Privater möglich. Unterstützen Sie uns darum mit einer Spende. Herzlichen Dank!

Spendenkonto
IBAN CH02 0900 0000 8400 2001 3
oder online



Thomas Diener
T 052 213 22 55
thomas.diener@andante.ch

Spenden an die Stiftung andante können von den Steuern abgezogen werden.